
4 Pièces

111 m²

Réf. 84937723

3 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Niché face au vieux-port de cannes, à l'extrémité de la croisette, cette

sublime  résidence  penthouse  occupe  tout  le  dernier  étage,  offrant  un

accès piéton aux commodités, au marché, aux plages de la croisette et

du midi, au palais des festivals, et à la gare. d'une superficie généreuse

d'environ  120  M²,  ce  penthouse  lumineux  s'ouvre  sur  de  vastes

terrasses  totalisant  environ  57  M²,  réVélant  une  vue  panoramique

époustouflante.  Le  séjour  spacieux  avec  cuisine  intégré  donne

directement sur la terrasse, créant un espace de vie fluide et lumineux.

La chambre de maître, agrémenté d'un dressing et ...

Nestled  facing  the  old  port  of  cannes,  at  the  end  of  the  croisette,  this  sublime

penthouse occupies  the entire  top floor,  offering walking access to  amenities,  the

market, the beaches of the croisette and midi, the palais des festivals, and the train

station.  With  a  generous  living  area  of  approximately  120  sqm,  this  bright

penthouse  opens  onto  expansive  terraces  totaling  around  57  sqm,  revealing  a

breathtaking  panoramic  view.  The  spacious  living  room  with  integrated  kitchen

opens directly onto the terrace, creating a seamless and luminous living space. The

master bedroom, adorned with a ...
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